



年賀の受配は順調

平局で三百万通を突破

年賀はがき

クリスマス前
後が年間最高
平局の電話使用度数
用納めを境に下り坂になったが、
十一月初めから昇した使用度数
はクリスマスを頂点に年間最高を
示し、二十四日が内四千九百、市外
一万七百五十、三千五百が市内
九万七千、市外一万三千七百七十と半
日の三割増。それでも自動改式に
なつて市内はみんな機械がやつて
くれるので手はかからないが、そ
れでも元日は四十人からのモシモ
シ機が運用開始して正月電話を
受ひ。

平電電話局の通話も従前のこ
とと変わらず、年間最高を記録す
る。

年賀はがきは、二十一日からま
で、是日に出で下さい」と呼
び掛けたので、年末調整もなく順
調にまわがれているが、こだけ
は年末年始もない大忙しだ。
○二十八日までに平野便局が取
り扱った年賀はがきは、引受け
七十九万七千六百二十通、到着二
百二十六万四千三百三通の合計三
百万八千八百二十三通。うち差
し立てを終えたもの二百四十二万三
千五百二通で、市内に配達するこ
とに決定したもの六万二千八百
六十九通と順調。一万小包も引き
ルバイト先】

グビーチ初試合
第一回新春浜通りラグビーフット
ボール選手権大会は正月二日前
十時から平十グラウンドで六チーム
が参加。次の組み合わせで初試合
する。

高橋平、勿来一高校警城
在東OB・上石城OB

平OB・磐城OB

神谷莊平、平市では正月前十
所を開業。一時から助役室で神
谷莊平の開業を行なう。建坪は
二十三・三五坪で三十五・六年た
っている。こんど新築するため売
出したことになったもの。

くらし 隨筆 盛況御礼

ミス・タイラとして新装開
店以来、お客様の多數ご来
店をいただき誠にありがとうございます。

30日からは2バンド特別
出演でサービス致します。

ご期待の上、ご来店下さる
ようお待ち致しております。

★3つのテスト★
ムード・安心・サービス

社交クラブ ミス TAIKA
平市紅小路 電5477

この一年、ほんとうにひいきを
いただきました。身をよみがへる光景と存ります。

来年は「正月四日からお見えいたします」予定
でございます。どうぞお友夫でよいお年
をお迎え下さい。さようなら。

なお、元日は午前十時半に閉店。午後
五時に閉店でございます。

一日以後は平常通り営業いたします。

また、この拙文を毎日で発表してい
ます。まだこと、身をよみがへる光景と存ります。

来年は「正月四日からお見えいたします」予定
でございます。どうぞお友夫でよいお年
をお迎え下さい。さようなら。

なお、元日は午前十時半に閉店。午後
五時に閉店でございます。

一日以後は平常通り営業いたします。

また、この拙文を毎日で発表してい
ます。まだこと、身をよみがへる光景と存ります。

来年は「正月四日からお見えいたします」予定
でございます。どうぞお友夫でよいお年
をお迎え下さい。さようなら。

なお、元日は午前十時半に閉店。午後
五時に閉店でございます。



本社選定 十六ニュース

正月料理は豪華版

平拘置所 差し入れ断わって

平市八幡小路の平拘置所には現れており、この正月を迎える。同所

在来内が男ばかり三十一人で、この八月十七日に平賀を刺

高柴ダムが五年振りに通水

鉱害復旧事業団が開設

勿来市に人妻殺し事件発生

外出着も晴れやか

正月里子10人引きとられる

平賀相談所で毎年行なっている正月里子が、ことしも豪華の十人申し込みがあり、二十九日午前と午後の二回に黒羅の姿で引き取られていた。正月里子は「長い子」といふんだけれど、これから過問の柔らかい正月が待つてある。この日は黒羅は次のとおり。

みそかそば

喫茶店は
終夜営業
おおみそか

お食事処 玉半

電話 5031・5032
長橋店 電話 5033
労災前店 電話 5559

新春の装いは

紳士オーバー
紳士服・ズボン毎日10万円が当たる!
名コンビセール

ナカワ

四四三一
四四三二
出前の酒喜庵貴女の個性ある
ヘアースタイルは
水野化粧院ハワイアン・バンド
演奏 毎週土曜日
☆店員募集 募集します
小名浜店前 電二六七〇お子様の
贈りものに
ピアノ
オルガン各社製品を豊富にそろえて
ございます。このなかから
お気に召した音色・デザイン
をお選びになるのがよろ
しいと存じます。

楽器のキクヤ

新年つり大会

1月2日(水)

前8時から後2時まで

会費 300円(昼食付き)

賞品 市長賞 他多数

方法 ○抽せんにより約

座決定

竿...2間以内1本

餌...自由(赤虫用意あり)

ビック...各自必ず

御持参下さい

○連...大團に放魚券?

御参加下さい

内郷ヘルスセンター

釣堀部

電話(平)3508



○…あと三ヶ月
必要なのが締め切り。
ると正月。新し
い年の満めに、
くると豪華な物だけに手
くぞりして、
時間が高くなつて昨年の三割高。玉
飾り、ゴボウ、輪飾り、和じゆな
りがくつと増え、流行しまさ
ている。

○玉飾りをひらめかしながらの
イキバイク運転。車の中にも正
月の表いと玉飾りをこれが急速に
増や東京などでは家庭用より、む
しろ車用が出るそうだ。

月の表いと玉飾りをこれが急速に
増や東京などでは家庭用より、む
しろ車用が出るそうだ。

○玉飾りをひらめかしながらの
イキバイク運転。車の中にも正
月の表いと玉飾りをこれが急速に
増や東京などでは家庭用より、む
しろ車用が出るそうだ。

○玉飾りをひらめかしながらの
イキバイク運転。車の中にも正
月の表いと玉飾りをこれが急速に
増や東京などでは家庭用より、む
しろ車用が出るそうだ。

○玉飾りをひらめかながらの
イキバイク運転。車の中にも正
月の表いと玉飾りをこれが急速に
増

